

2016

La FIME de Linares comenzó actividades académicas con 10 programas, los cuales se imparten en las aulas de la Preparatoria “Álvaro Obregón”.



Abre extensión Linares de la FIME

La Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica comenzó actividades académicas en la ciudad de Linares con 10 programas: Ingeniero Mecánico Electricista (IME), Mecánico Administrador (IMA), Administrador de Sistemas (IAS), Tecnologías de Software (ITS), Electrónica y Comunicaciones (IEC), Electrónica y Automatización (IEA), Materiales (IMT), Manufactura (IMF) y Aeronáutica (IAE); asimismo, dos periodos escolares en Mecatrónica (IMTC). La primera generación está integrada por 11 estudiantes: Miguel Ángel Aldape Martínez, Juan Antonio Lerma Pérez, Eliezer Jair Lozano Ayala y Marcos Emiliano Pequeño Silva (IMTC); Ángel Daniel Caro Martínez y Josué Iván Salce Sánchez (ITS); Aldo Salvador de la Fuente Alejandro e Idolina Paola Garza Saavedra (IMA); Mario Alberto Marroquín Villarreal y José Raymundo Rangel Bazaldúa (IME) y José Carlos Pérez Lucio (IAS). Las clases se imparten en las aulas de la Escuela Industrial y Preparatoria Técnica “Álvaro Obregón”. El 3 de agosto, el rector Rogelio Garza Rivera asistió al plantel acompañado del director, Jaime Castillo Elizondo; el maestro decano, Guadalupe Evaristo Cedillo Garza; y el ingeniero Rodolfo de la Garza Treviño, egresado de la primera generación 1947–1951 llamada de los “Siete sabios”.

17 de agosto

ABREN CÁTEDRA RAÚL QUINTERO FLORES

En la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica y en el Auditorio Raúl Quintero Flores, el rector Rogelio Garza Rivera encabezó la apertura de la Cátedra Raúl Quintero Flores. “Este honor representa la culminación de mi carrera profesional; representa la cereza en el pastel de mi vida profesional”, comentó el Doctor Honoris Causa y miembro de la Junta de Gobierno de la UANL. La cátedra busca elevar la competitividad e integración de los profesionales en el sector productivo mediante conferencias y mesas de carácter tecnológico, empresarial e innovación.

1 de agosto



INAUGURA UANL NUEVOS ESPACIOS EN CU

En la Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas se inauguraron obras por dos mil metros cuadrados de construcción, consistentes en 10 aulas con capacidad para 50 estudiantes, laboratorio de programación, sala de desarrollo actuarial, oficina de innovación académica, salón polivalente, salón de emprendimiento e innovación, dos oficinas administrativas, rampas y adecuación del comedor para estudiantes. En la Facultad de Arquitectura se inauguró una plazoleta y en la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica el “espacio jardín café”, área de convivencia para los jóvenes.

4 de agosto

HARÁN RESIDENCIAS EN LA CHONA, ARAMBERRI

El rector Rogelio Garza Rivera anunció la construcción de residencias en la Unidad La Ascensión de la Facultad de Agronomía, en el municipio de Aramberri. El edificio de dos plantas tendrá habitaciones, cocina, baños, lavandería, vestidores y comedor, en una superficie de mil 600 metros cuadrados e inversión de 24 millones de pesos en beneficio de 72 estudiantes de Nuevo León y San Luis Potosí. Este albergue universitario es uno de los proyectos de “Puente al sur”, que desarrolla el Gobierno del Estado, con la UANL, dependencias federales, estatales, municipales y sector privado.



1 de agosto



Abren extensión de la Prepa No. 25 en Salinas Victoria

La extensión de la Preparatoria No. 25 “Eduardo Aguirre Pequeño” se inauguró en el municipio de Salinas Victoria, N. L., para cubrir las necesidades educativas de los jóvenes de éste y los municipios de El Carmen, Ciénaga de Flores e Hidalgo. La unidad cuenta con seis salones de clase, biblioteca y sala de tecnologías de la información. Una planta de 10 profesores atenderá a los 213 estudiantes que integran la primera generación al inicio del año escolar agosto-diciembre 2016. Durante el acto inaugural el rector Rogelio Garza Rivera les dijo que “tienen la gran oportunidad de estudiar en su propio municipio, para que sean verdaderos transformadores de la sociedad y ser agentes de cambio en este importante municipio de Salinas Victoria”. Además estuvieron presentes el presidente municipal de Salinas Victoria, Gonzalo Elizondo Lira (foto); el secretario académico de la UANL, Juan Manuel Alcocer González; y el director de la Preparatoria No. 25, Jaime Triana Contreras. En el acto se hicieron presentes los integrantes del cabildo.



10 de agosto

RECONOCEN A ALUMNOS QUE DESTACAN EN TORNEOS



La Dirección del Sistema de Estudios del Nivel Medio Superior entregó reconocimientos a los estudiantes de la UANL que destacaron en las siguientes olimpiadas nacionales del conocimiento. III Concurso Nacional Generación Bilingüe: Primer lugar a Edgar Adrián Aguirre Leal (Preparatoria No. 13). XX Olimpiada Nacional de Informática 2015: Medalla de oro a José Manuel Tapia Avitia e Isaías Fernando de la Fuente Jiménez; medalla de plata a Iancarlo Ariel Espinosa García (Preparatoria No. 9). XXV Olimpiada Nacional de Biología: Medalla de oro a Rodolfo García Cortés (Preparatoria No. 7) y Daanae Eloísa Jasso Meléndez (Preparatoria No. 4). Torneo Nacional de Robótica 2016: Mariana Zul Rivera, Luis Jacob Laureano Aranda, Sabrina Lizeth Barrón Cadena, Eduardo Castro Garza, Miguel Ángel Salazar Leal y Rafael Vázquez Barragán (EIAO). XXV Olimpiada Nacional de Química: Medalla de oro categoría B a Samuel Elías Anaya Tamez (Preparatoria No. 15); medalla de bronce a Gregorio Humberto Villarreal Quiroga (Preparatoria No. 9); medalla de bronce categoría A a Juan Marcos Guillén Hernández (Preparatoria No. 7). También se entregaron a los ganadores de encuentros y concursos interpreparatorias de la UANL en matemáticas, física, ortografía, unidades de aprendizaje.

25 de agosto

ENTREGAN PREMIO UANL A LAS ARTES

En sesión Solemne del Consejo Universitario, la Máxima Casa de Estudios entregó el Premio UANL a las Artes 2016 a Jesús Medina Villarreal, director de la Orquesta Sinfónica (artes auditivas); al dramaturgo Reynol Pérez Vázquez (artes escénicas), al escritor David Toscana (artes literarias) y a la escultora Miriam Medrez (artes visuales). Además entregó 165 grados de doctor y galardonó a 22 académicos con el Premio de Investigación UANL 2016 en siete áreas del conocimiento.



16 de agosto



Inauguran Unidad Juárez de la Preparatoria No. 22

Con el inicio de clases, la UANL puso en marcha la extensión de la Preparatoria No. 22 en el municipio de Juárez con una población de 710 estudiantes de primer ingreso. El plantel consta de 10 aulas, un laboratorio multifuncional (química, física y biología), aula de cómputo, sala polivalente y área administrativa. El acto inaugural estuvo encabezado por el rector Rogelio Garza Rivera, el alcalde Heriberto Treviño Cantú, la secretaria de Educación, Esthela Gutiérrez; y el director del plantel, Carlos Torres González y asistieron profesores, estudiantes, padres de familia y vecinos. “Hoy estamos haciendo historia”, dijo Treviño Cantú, egresado de la Preparatoria No. 22. “Teníamos años y años buscando contar con la primera preparatoria de la UANL en nuestro municipio; tenemos una población cercana a los 350 mil habitantes y no era posible que no contáramos con un plantel educativo como éste”. El edificio se construyó en el centro del casco urbano.



25 de agosto

CORO ES UN CANTO A LA VIDA

En el marco del simposio Perdón y reconciliación: eje fundamental para lograr y mantener la armonía en la familia y la sociedad, organizado por la Dirección de Educación Continua y Desarrollo Profesional, a través de la Coordinación de Inclusión y Equidad Educativa Universitaria, se presentó el Coro de la Universidad para los Mayores, conformado por 17 personas bajo la dirección del maestro Francisco Ramírez Perales.

23 de agosto



INICIA CONSTRUCCIÓN DE PUENTE PEATONAL EN CU

El rector Rogelio Garza Rivera y el alcalde de San Nicolás de los Garza, Víctor Fuentes Solís, encabezaron la ceremonia de colocación de la primera piedra del paso peatonal de Ciudad Universitaria sobre Fidel Velázquez, que tendrá más de 300 metros lineales de concreto y una inversión general de 20 millones de pesos. Se rehabilitará y construirá la estructura del puente y las rampas de acceso con el objeto de proporcionar una vialidad cómoda y segura para el tránsito peatonal.



19 de agosto

FIRMAN CONVENIO DE DOBLE TITULACIÓN UANL-TAMIU

La UANL y la Texas A&M International University (TAMIU) firmaron un convenio para la doble titulación del programa de Maestría en Administración, que imparte la Facultad de Ciencias Químicas. Signaron Rogelio Garza Rivera y Steve Sears, director de la Escuela de Negocios A. R. Sánchez de TAMIU.

